



► KETERTIBAN WILAYAH

Kemantren Umbulharjo Menyapa Anak Indekos

UMBULHARJO—Kemantren Umbulharjo menyelenggarakan Rembuk Kampung Panca Tertib Usaha terkait dengan tertib perizinan penyelenggaraan pondokan atau indekos di wilayahnya. Kegiatan ini menggandeng Satpol PP Kota Jogja dalam upaya penegakan aturan yang berlaku.

Gerakan Panca Tertib diatur dalam Peraturan Walikota Jogja No.22/2015 yang menyebut bahwa untuk mewujudkan area yang bersih sehat indah dan nyaman perlu menciptakan masyarakat yang tenang dan tertib serta

untuk menumbuhkan peran serta masyarakat dalam upaya penanganan ketertiban yang berbasis kampung.

Sementara kegiatan Sapa Anak Indekos merupakan



Gandeng Gandeng

salah satu program Pokja I TP PKK Kota Jogja yaitu melakukan komunikasi yang efektif dengan pemilik indekos maupun dengan anak kos selaku penghuni sehingga permasalahan sosial yang ada dapat dibantu dicarikan solusinya.

Mantri Pamong Praja Kemantren Umbulharjo, Rajwan Taufiq menerangkan, pada kesempatan itu Pemerintah Kemantren Umbulharjo melibatkan seluruh unsur perangkat wilayah untuk berdialog dalam menjaga situasi kondusif serta tertib dalam perizinan penyelenggaraan pondokan (indekos). "Kami juga melihat langsung pondokan atau indekos yang berada di RT 04 RW 02 Kampung Giwangan," katanya, Minggu (24/7).

Ada sejumlah indekos atau pondokan yang ditemui. Kepada pemilik dikonfirmasi mengenai perizinan pondokan, jumlah anak indekos, apakah anak indekos

satu jenis kelamin atau campur, apakah memiliki tata tertib atau tidak, dan lain sebagainya. "Hal ini untuk memastikan bahwa penyelenggaraan indekos di wilayah mengacu pada tata tertib dan aturan yang berlaku," jelas dia.

Rajwan secara edukatif, humanis, dan persuasif mengimbau kepada pemilik pondokan atau indekos untuk memperlakukan anak indekos selayaknya anak sendiri, banyak berkomunikasi dengan anak indekos, sering mengajak anak indekos bersosialisasi dan bermasyarakat sehingga tercipta suasana dan lingkungan sosial yang nyaman. (Yosef Leon)



Jajaran Kemantren Umbulharjo dan Pokja I TP PKK Kota Jogja berfoto bersama sesuai menyelenggarakan Rembuk Kampung Panca Tertib Usaha terkait dengan tertib perizinan penyelenggaraan pondokan atau indekos di wilayahnya. Dok.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Umbulharjo	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005